



Declaración de la Directora General de la OMS, doctora Margaret Chan  
18 de septiembre de 2009

## Donaciones de vacunas antipandémicas para el mundo en desarrollo

La OMS celebra y acoge con beneplácito el anuncio de las donaciones de vacuna antipandémica que han hecho hoy los Estados Unidos de América, conjuntamente con Australia, el Brasil, Francia, Italia, Nueva Zelanda, Noruega, el Reino Unido y Suiza.

El anuncio pone de manifiesto el compromiso de estos países con el principio de equidad en la distribución de los recursos escasos en momentos en que la pandemia por virus gripal H1N1 2009 sigue avanzando.

La cantidad de vacuna antipandémica que existe actualmente es insuficiente para un mundo en el que prácticamente todos los habitantes son susceptibles a contraer la infección por un virus que se contagia fácilmente.

Habida cuenta de que la demanda actual sobrepasa la oferta, estas donaciones, aunadas a las dosis prometidas por los fabricantes, ayudarán a aumentar el suministro de vacunas a poblaciones que de otra manera no tendrían acceso a ellas.

La OMS sigue apoyando a los países en desarrollo para procurar que las vacunas donadas se distribuyan donde sean más necesarias.

[Empleo](#) | [Mensajes fraudulentos](#) | [Búsqueda](#) | [Sugerencias](#) | [RSS](#) | [Privacidad](#)  
© Organización Mundial de la Salud 2009. Reservados todos los derechos